
 

Kurzinterview mit… 
Elisabeth Darwich, Privatberaterin im Außendienst 
 
 
Liebe Elisabeth, warum hast du Dich für eine Ausbildung bei der Sparkassen-Versicherung Sachsen 

entschieden? 
Im Berufsinformationscenter wurde mir anhand meiner Fertigkeiten, Fähigkeiten und Angaben die Sparkassen-

Versicherung Sachsen als Ausbildungsstelle empfohlen und dafür bin ich sehr dankbar. Je mehr ich mich mit dem 

Unternehmen, den Strukturen und Möglichkeiten auseinandergesetzt habe, umso mehr wollte ich ein Teil davon 

sein. Schon das Assessment Center hat mir viel Freude bereitet und ich habe mich direkt wohlgefühlt. Und dieses 

Gefühl wurde in jedem weiteren Schritt bestätigt. Die zuverlässige, wertschätzende und aufnehmende Art der 

Ausbildungsverantwortlichen hat mich sofort dazugehörig fühlen lassen und ich wollte unbedingt ein Teil dieses 

Teams sein und bei diesem soliden und regionalen Unternehmen meinen beruflichen Grundstein setzen. 

 

Was war für Dich an der Ausbildung bei der Sparkassen-Versicherung Sachsen besonders? 

Besonders gut hat mir die Mischung aus Praxis und Theorie gefallen. Ich musste keine typischen "Azubi-

Aufgaben" übernehmen, sondern war direkt ein vollwertiges Teil des Teams und wurde in den Vetriebsalltag 

integriert. Hervorzuheben ist auch, dass die Sparkassen- Versicherung Sachsen ihre eigene Berufsschule direkt 

im Unternehmen hat und man so noch genauer und praxisbezogener auf die Prüfungen und den Abschluss 

vorbereitet wurde. 

 

Was zeichnet die Sparkassen-Versicherung Sachsen aus Deiner Sicht am meisten aus? 

Die enge Zusammenarbeit mit den Sparkassen und das daraus resultierende "Hand in Hand Prinzip", ist in 

meinen Augen der größte Mehrwert. Als Expertin wahrgenommen zu werden, einen eigenen Themenbereich 

selbst zu betreuen und für alle Kundinnen und Kunden eine vertrauensvolle Hilfe zu sein. 

Außerdem besticht die Sparkassen- Versicherung Sachsen durch ihre Regionalität. Der Hauptsitz hier direkt in 

Dresden - näher geht es doch für die Kundinnen und Kunden gar nicht. 

Auch die Förderung von Vereinen und Projekten hier in Sachsen finde ich besonders hervorzuheben. 

 

Welche Position begleitest Du jetzt und wie war dein Weg dahin? 

Angefangen habe ich am 01.08.2007 mit der Ausbildung zur Kauffrau für Versicherungen und Finanzen. Nach 

dem Abschluss erweiterte ich mein Wissen durch viele Seminare und Zertifikate. So erarbeitete ich mir z.B. die 

Schadenregulierungsvollmacht und kann den Kundinnen und Kunden nun einen noch umfassenderen Mehrwert 

bieten. 

Von 2012 bis 2014 absolvierte ich mein Fachwirtstudium nebenberuflich und erhielt dafür alle Unterstützung, 

die ich benötigte. Mit diesem Abschluss erhielt ich auch meinen Ausbilderschein und war von da an in unserer 

Agentur, die Ausbildungsverantwortliche für Azubis und BA- Studenten. Somit kann ich noch mehr Einfluss auf 

die Zukunft des Unternehmens nehmen. 

Zusätzlich wird neben fachlichen Auffrischungen auch sehr viel Weiterbildung im 

Bereich Persönlichkeitsentwicklung angeboten. 

 

Was reizt Dich am Vertrieb und welche Eigenschaften sollten neue Mitarbeiter:innen 

im Vertrieb aus Deiner Sicht unbedingt mitbringen? 

Ich liebe am Vertrieb die Abwechslung. Kein Tag ist wie der andere, jede Kundin und jeder Kunde haben ihre 

individuelle Situation und für jeden Bedarf haben wir eine passende, maßgeschneiderte Lösung. 

Das gute Gefühl am Ende des Tages, wenn man Schäden regulieren konnte oder wichtige offene Themen und 

Bedarfe decken und den Kundinnen und Kunden ein Sicherheitsgefühl verschaffen konnte. 

Um in diesem Beruf aufzugehen und erfolgreich zu sein, solltest du offen, kommunikativ, zuverlässig, flexibel 

und engagiert sein. Es sollte dir Spaß machen, deinen Ablauf selbst zu strukturieren, Herausforderungen zu 

meistern und eigenständig zu arbeiten. 

 

Wofür schlägt dein Herz in Deiner Freizeit am meisten? 

Meine Freizeit verbringe ich am liebsten mit meinen Freunden und meiner Familie, bei gutem Essen und viel 

Lachen. Das Singen und Tanzen dürfen dabei nicht zu kurz kommen. Ich versuche so oft wie möglich ins Theater 

oder die Oper zu gehen, Konzerte zu besuchen und das am liebsten weltweit. Reisen bereichert und erfüllt mich 

am meisten und die Eindrücke und Gefühle, die ich mit der Fotografie für mich unvergesslichen machen kann. 

Und wenn dann noch Zeit bleibt, mache ich auch manchmal Sport. 

 

Dein Lieblingszitat: 

Wir alle haben zwei Leben. Das zweite beginnt, wenn wir realisieren, dass wir nur eins haben. 


